
 議事録 

第２回 谷戸小学校運営協議会（要点記録） 

日時：令和６年１０月２８日（月）１５時００分～１６時００分 

場所：谷戸小学校家庭科室 

出席：伊藤 裕子委員、平松 晃委員、加瀬 裕子委員、青木 美紀子委員、 

田中 敏久委員、小飼 裕美委員、植木 有紀委員、伊藤 正明委員 

学校関係者 副校長 池田 道 他７名 

欠席：なし 

・委員７名中７名の出席により本会議は成立 

・次第１ 校長挨拶 

・挨拶要旨 

 6月に 70周年記念集会が行われ、横浜、町田の方までバルーンが飛んで行った。 

 様々ご協力いただきありがとうございました。 

・次第２ 70周年記念やとっこ体育まつりについて 

 新しい取組として・紅白に分けた。・全校競技（大玉送り）・選抜リレー 

 ・やっとマンと体でじゃんけん（新キャラクターもやっとマンも登場）を行った。 

・次第３  

今後の大きな行事について 

・11月 1日（金）70周年記念式典・11月３０日（土）70周年記念やとっこ音楽会  

【意見交換】 

・幼保小連携を進めていきたい。 

・PTA選出が厳しい。 

・体育まつりで児童が主体的にやっているのが良かった。 

・集会・たてわり班等が楽しいと言っている。 

・今後も校内研や CSに関わっていく。 

・児童が笑顔で過ごしていてこちらも嬉しくなる。 

・次につなげる授業展開が素晴らしい。 

以上で、本日の協議項目は終了した。その他、連絡事項について、何かあるか 

次回の会議は令和７年 1月 29日（水） 

詳細は改めて通知するが、次回の会議では音楽会やそれまでの教育活動について議題と

する予定である。 

会議録は、作成後に改めて確認していただき正式決定とする。 

以上で第２回谷戸小学校運営協議会を終了する。 

 


